

jueves 20 de enero de 2022

La Laguna forma a 40 padres y madres como ‘patrullas escolares’ para mejorar la seguridad vial en los colegios



Descargar imagen

Imagen Archivo Entrada de Colegio

La Laguna dispone en la actualidad de un total de 40 madres y padres que están dispuestos a trabajar de forma voluntaria en la mejora de la seguridad vial en las entradas a los colegios. A través del programa Acércame, impulsado desde la Concejalía de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento para velar por el cuidado de las niñas y niños durante el acceso a los entornos de los centros, estas familias son formadas para actuar como *patrullas escolares*, acompañando a los menores por las mañanas desde que se bajan de los vehículos hasta que son recibidos por el profesorado.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, agradece a la comunidad educativa “su implicación para ayudar a generar espacios seguros para la infancia”. Para conseguirlo, subraya que “es imprescindible la colaboración de todas y todos, incluyendo, como no puede ser de otra manera, al Ayuntamiento”.

Desde las diferentes áreas de la Corporación local se han abierto diferentes líneas de trabajo “encaminadas a la consecución de un mismo objetivo: facilitar el tránsito de vehículos, pero sobre todo de los pequeños, en estas zonas de gran afluencia, reduciendo los atascos que se producen cuando empieza la jornada escolar y favoreciendo la autonomía de los menores con las máximas garantías de seguridad”.

Por un lado, resalta actuaciones como “la mejora de la señalización viaria, el rebaje y acondicionamiento de aceras, la creación de apeaderos y el impulso de la movilidad sostenible”. Por otro, ante “los resultados tan positivos que está generando el programa Acércame”, alude al “impulso que desde el equipo de Gobierno se quiere dar a este proyecto con el fin de aumentar la participación de los CEIP y de las familias”.

Para que los padres y madres aprendan a actuar como *patrullas escolares* (por qué lado del vehículo deben bajarse los niños y niñas, cómo efectuar los itinerarios a pie en cada centro, etcétera), la Policía Local de La Laguna es la encargada de dar charlas a las personas voluntarias. El concejal de Seguridad Ciudadana, Alejandro Marrero, agradece al Cuerpo policial su labor y subraya que “el entrenamiento de los voluntarios y voluntarias es una pieza clave para el éxito de esta iniciativa, con la que logramos reducir el estrés de las familias a la hora de dejar a sus hijos e hijas en los colegios, agilizamos el tráfico en esas horas punta y fomentamos la autonomía del alumnado”.

Estos beneficios, que se resumen “en una mejora de la calidad de vida de la ciudadanía”, se consiguen, según resalta el edil, gracias “a las personas que, de manera desinteresada, trasladan a los menores desde los vehículos hasta el interior del colegio y a la creación de apeaderos exclusivos, con una capacidad para unos tres o cuatro automóviles”.

Detalles

El programa Acércame comenzó a andar en 2013, a raíz del proyecto piloto ideado por el Colegio Santa Rosa de Lima – Dominicas La Laguna, y en estos momentos cuenta con 40 padres y madres participantes. En la actualidad actúan como *patrullas escolares* en el CEIP El Ortigal, Punta del Hidalgo, Pureza de María y Buen Consejo.

Para desarrollar adecuadamente esta función siempre deben existir, al menos, dos personas voluntarias, para que una de ellas ayude al alumnado a salir del vehículo y la otra pueda estar en el interior del centro cuidando del resto de niños y niñas hasta que empiecen las clases. No obstante, lo ideal es que haya tres para “garantizar mejor la custodia, dado que el servicio es utilizado por un gran número de familias”. De esta forma, una de ellas estará en la puerta, otra con los menores de Educación Infantil y la última con los de Educación Primaria.